



Claude Raffaelli, plus que solidaire : militant



Claude Raffaelli, président de l'Association Lehugeur Lelièvre. © Photo Ouest-France

Claude Raffaelli a une soixantaine d'années. Il a été médecin du travail. Il est docteur mais pas seulement : il est aussi président de l'Association Lehugeur Lelièvre à Flers. Il témoigne sur son travail au sein de l'association depuis environ une vingtaine d'années : **« Je suis un vieux Président de conseil d'administration et suis au service de celle-ci. »**

« Pour aider et défendre cette population en difficulté, il faut être plus que solidaire, mais convaincu du besoin d'aider et de défendre. » Il ne suffit pas d'être solidaire, d'après Claude Raffaelli. **« Il faut être militant. »** Depuis qu'il est dans l'association, ce qui l'a motivé est de pouvoir améliorer la vie de ceux qui sont en difficulté.

Il anticipe des transformations pour mieux répondre aux besoins de ses patients : **« Le plus important pour anticiper est de connaître ou d'approcher les besoins à 5 ans. »** Il accueille **« des enfants de 6 à 18 ans, voir plus, et aide à l'éducation et la socialisation de ces jeunes en difficulté, soit pour raison de déficit intellectuel léger, ou soit de troubles du caractère. »**

Pour aider Claude Raffaelli au sein de l'association, il y a 300 personnes qui s'occupent des patients, mais il y a aussi 22 personnes qui possèdent toutes un titre de directeur ou éducateur. En équipe, **« il faut essayer de répondre au mieux aux besoins des patients. Il faut aussi prendre en compte la volonté et les choix du pouvoir politique ! Pas toujours facile. »**

Claude Raffaelli, très militant, est solidaire de ses patients, dont il s'occupe avec dévouement et passion.



Kévin Nicoud et Marc Nocus
Collège du Houleme
Briouze